

## El voleibol más solidario

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 19 de septiembre de 2019, jueves

---

El Pabellón Escolar de El Algar acoge este sábado la primera edición del Torneo Algar SurMenor. Una actividad deportiva y solidaria organizada por el equipo local, en colaboración con la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Cartagena.

<http://www.youtube.com/watch?v=y-agSkgeja8>

---

Los detalles sobre este evento han sido ofrecidos en la rueda de prensa celebrada en la mañana de este jueves 19 de septiembre y ha contado con la presencia de la vicealcaldesa de Cartagena y concejala de Deportes, Noelia Arroyo, el director general de la Fundación Hermanos Sánchez-Luengo, Victoriano Campos, la capitana del Algar SurMenor, Míriam López, y el director técnico de Marketing de la Fundación y de la gala benéfica, Ernesto Vilches.

La vicealcaldesa, Noelia Arroyo, ha recordado que “el Algar SurMenor es el único club regional que va a jugar en la Liga Iberdrola, ofreciendo a los aficionados, como siempre han hecho, partidos para sufrir y para disfrutar”.

## El voleibol más solidario

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 19 de septiembre de 2019, jueves

---

